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Адрес Heraeus Conamic 
Heraeus Quarzglas GmbH & Co. KG Division Optics 
Quarzstraße 8 
63450 Hanau

Телефон 0049 6181 35-7271

Факс 0049 6181 356270

Интернет www.heraeus-quarzglas.com

 

Работники 1.500

Год основания 1912

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Andreas Timm 

Key Account Manager Engineered Materials 
Phone: 0049 6181 353705 
Fax: 0049 6181 358620 

Contact 2. Отдел Base Materials 

Contact 3. Отдел Fabrication 

Contact 4. Отдел Lamp Materials 

Contact 5. Отдел Crucibles 

Contact 6. Отдел Rotosil 

Contact 7. Отдел Standard Optics 

Contact 8. Отдел Инженер Fiber 
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Contact 9. Мистер Доктор Mark Altwein 
Phone: 0049 6181 35 6531  

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
High-purity fused silica for the optical, chemical and semiconductor industries

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
Heraeus Quarzglas is one of the world´s technology leaders in the manufacture and processing of high-purity quartz glass.

The materials specialist produces and processes various types of high-purity fused silica for the optical, chemical and semiconductor industries in
more than 13 production facilities in Europe, Asia and North America. Quartz glass products are used for the manufacture of large-scale and precision
optics and microchips, in telecommunications and laser technology, analytics, and the chemical industry.

Company Profile of Heraeus Conamic

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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